

El Alcalde Marcos Zaragoza pone en funcionamiento la policía de barrio y la policía de playa en Villajoyosa

Las brigadas policiales patrullan todos los días las calles de Villajoyosa para garantizar la seguridad en todos los barrios.

220 efectivos policiales recorren todos los días las calles y barrios de Villajoyosa con el fin de vigilar todas las zonas del municipio. Esta es una de las primeras medidas que ha activado el Alcalde Marcos Zaragoza para que todas las zonas estén controladas y se garantice la seguridad ciudadana. Las patrullas se distribuyen en puntos estratégicos, tanto de manera estática como móvil, en diferentes zonas de la localidad.

El Alcalde Marcos Zaragoza afirma que “la seguridad ciudadana es una de las prioridades del equipo de gobierno local, por lo que los vecinos van a encontrarse todos los días a una patrulla de la policía en su calle.”

El dispositivo de la policía de barrio coordina las patrullas de manera que cada una de ellas sigue un itinerario definido de manera estratégica, según las características y necesidades de cada zona. Esta medida entró en funcionamiento la semana pasada y, según explica el concejal de Seguridad Ciudadana, Jaime Santamaría, “la distribución de las brigadas en cada zona irá modificándose según la estrategia de seguridad marcada desde la concejalía y la jefatura de la policía local.”

A las brigadas de policía de barrio, se suman las brigadas de policía rural y policía de playa. Éstas últimas recorren el litoral tanto en motocicleta como en bicicleta. La policía de playa se une al dispositivo de vigilancia y emergencia que ofrece DYA en las playas, mediante el equipo de socorristas y de sanitarios, que estará vigente hasta el 15 de septiembre.

Noticia publicada el 13 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Policía Local.

